

hatte man die Vorsicht gebraucht, der Gefangenen die Augen zu verbinden, so daß diese weder den Ort, an dem sie sich jetzt befand, noch ihre Gefangenwärter anders als Indianer kannte. —

Alles dies hatte der Scharfsinn des Cibolero errathen, wenn er auch von dem letzten Punkt nichts wissen konnte, und durch seinen Bericht hinter der Klippe hatte Carlos den furchtbarsten Schmerz in der Brust des ahnungslosen Bräutigams entfacht, denn der einfache Ranchero hatte bis jetzt nicht anders gedacht, als daß sie einer indianischen Fährte gefolgt wären.

Nachgiebig wollte er nach dem Presidio hinunterstürzen, doch hielten ihn die kräftige Faust und die ernstesten Worte seines bedachtjameren Freundes von dem unsinnigen Vorhaben ab, und wahrlich schwierig genug war die Situation, in der sich die beiden gegenüber ihren mächtigen Feinden in der steinernen Zwingburg dort unten befanden. Die Befreiung Rositas, welche vielleicht in einem finsternen Gemach innerhalb ellendicker Mauern gefangen gehalten wurde, mußte unter allen Umständen ein höchst schwieriges Unternehmen sein.

Würde der Bösewicht, welcher sie festhielt, nicht leugnen, daß sie dort sei? Sicherlich! Wenn er sie freigegeben hätte, so hieß das seine Schuld eingestehen, und ein solches Verbrechen würde selbst der langmüthige Sinn der Thalbewohner nicht ruhig hingenommen haben. Vizcarra war dann seiner Stellung so gut als verlustig.

Im anderen Falle aber? — Welchen Beweis konnte Carlos für das Dasein seiner Schwester im Presidio beibringen, wenn der Herr des Hauses dies ableugnete? Man würde seine Erzählung von den vier als Indianer verkleideten Räubern nicht geglaubt, vielmehr den Urheber solcher Märchen einfach ausgelacht oder gar eingekerkert haben. Also Vorsicht war vor allem nöthig, und eine lange Weile blieben die drei Männer — Antonio war zu dem Kriegsrathe herbeigerufen — in tiefes Nachdenken versunken. Carlos gab endlich den Ausschlag.

„Kameraden!“ sagte er, „es fällt mir nichts bei, als eine offene Forderung, und diese muß innerhalb der nächsten Stunde gestellt werden. Hört meinen Plan! Es wird nichts nützen, unsere volle Stärke dem